



## **COMMUNIQUE**

### **Parti Communiste Français**

Section Castelsarrasin

*Castelsarrasin, le 27 juin 2025*

### **Castelsarrasin : Julien Sueres lance un appel pour les municipales**

Lors d'une première réunion publique organisée par le Parti communiste français (PCF) à Castelsarrasin, Julien Sueres, désigné chef de file pour les élections municipales, a posé les bases d'un projet collectif de gauche pour répondre aux attentes des Castelsarrasinois. Cette rencontre, qui a rassemblé des représentants associatifs, syndicaux et politiques locaux, fait suite à une tournée des quartiers entamée en février, marquée par des actions de boîtage et de porte-à-porte.

Julien Sueres a dressé un constat sans détour des défis auxquels fait face la commune : « *Il existe un mécontentement massif parmi nos concitoyens lié aux faibles salaires et retraites, au pouvoir d'achat en berne, avec 30 % de la population de Castelsarrasin sous le seuil de pauvreté, à la désindustrialisation du pays et au recul des services publics. Tout cela participe à un sentiment de déclassement de la population.* »

Ce diagnostic met en lumière les difficultés sociales et économiques qui alimentent, selon lui, un vote en faveur de l'extrême droite, exacerbé par une « *obsession migratoire* » entretenue par la droite et le Rassemblement National (RN). « *Droite et extrême droite nous matraquent avec le sujet de l'immigration, qui n'a pas de lien avec les retraites, les salaires ou les services publics. Ils nous opposent les uns aux autres pour gonfler leur électorat sans apporter de solutions, faisant monter un racisme à un niveau jamais atteint* », a-t-il dénoncé.

Face à ce constat, Sueres insiste sur la nécessité pour la gauche de se recentrer sur les enjeux fondamentaux. « *La gauche n'a pas un problème d'union, mais elle a beaucoup déçu, notamment lorsqu'elle a gouverné avec des mesures comme la loi travail ou la déchéance de nationalité. Elle doit revenir à l'essentiel : la question sociale et la question du travail pour regagner la confiance des Castelsarrasinois* », a-t-il affirmé. Il cite en exemple l'élan suscité par l'union de la gauche contre la réforme des retraites, prouvant que « *nos concitoyens seront toujours au rendez-vous si la gauche est au rendez-vous* ».

■ **Contact presse** : Julien Sueres – [j.sueres@gmail.com](mailto:j.sueres@gmail.com) – 07 62 27 36 23  
Maximilien Reynès-Dupleix 06 85 73 52 10

Sur le terrain, Il a rappelé que la gauche démontre déjà sa capacité à répondre aux besoins concrets, notamment à travers des initiatives régionales comme le GIP « Ma santé, ma région », la gratuité des transports ou la distribution d'ordinateurs dans les lycées.

Julien Sueres a conclu par un appel ambitieux : « *Je lance un appel aux forces de gauche républicaines, laïques et sociales pour bâtir ensemble un projet pour Castelsarrasin, une liste de gauche ancrée dans le réel. Je suis entièrement disponible pour porter cet espoir jusqu'au bout.* » Pour concrétiser cette ambition, des réunions de consultation dans les quartiers seront organisées dès septembre, permettant aux habitants d'exprimer directement leurs attentes.

Cette première réunion marque le début d'un travail collectif visant à redonner espoir aux Castelsarrasinois, en plaçant la justice sociale et les préoccupations du monde du travail au cœur du projet municipal.

■ **Contact presse** : Julien Sueres – [j.sueres@gmail.com](mailto:j.sueres@gmail.com) – 07 62 27 36 23  
Maximilien Reynès-Dupleix 06 85 73 52 10